

Die Fachkommission Tarif im BDK nimmt Fahrt auf!

10.03.2017

Am 07. und 08. März 2017 tagte wieder die Fachkommission Tarif in Hannover.

Schon lange ist klar, dass sich der BDK im Tarifbereich stark machen muss. Deshalb tagen die Tarifpolitischen Sprecher der Landesverbände regelmäßig, um hier einiges auf den Weg zu bringen und die Weichen für die Zukunft zu stellen. Am 07. Und 08. März war es wieder soweit und wir konnten einige für uns wichtige und zukunftsweisende Beschlussvorlagen fassen und an unseren Bundesvorsitzenden, André Schulz, herantragen. Dieser hatte, trotz vieler anderer Verpflichtungen und Aufgaben, noch die Zeit und ein Ohr für unsere Belange und Forderungen gefunden. Denn eines steht fest, es ist nicht nur ein Ziel, den Tarifbereich im BDK auszubauen und zu stärken, sondern hier zählt in der Praxis einzig das Ergebnis und dafür müssen deutliche sowie richtungsweisende Entscheidungen umgesetzt werden.

Schlagwörter

Baden-Württemberg Rheinland-Pfalz
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)